



## > SALAMANCA

# La USAL invertirá Honoris Causa al presidente de Iberdrola

F. MIGUEL /Valladolid

Ignacio Sánchez Galán será investido en los próximos meses como doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca. La distinción al presidente de Iberdrola obtuvo el visto bueno del Consejo de Gobierno y ahora tendrá que ser refrendada por el claustro.

La candidatura de Sánchez Galán fue defendida por el decano de la Facultad de Economía de la institución, Alberto de Miguel, que actuará como padrino en el nombramiento, y está también avalada por la Escuela Politécnica Superior de Zamora.

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, destacó la estrecha relación de mecenazgo que Sánchez Galán mantiene con la institución académica, a través de acciones como la creación de la Cátedra Iberdrola, puesta en marcha hace tres años con 1,5 millones de euros destinados a investigación de diversos campos de innovación relacionados con la energía. Sánchez Galán nació en la localidad salmantina de Villavieja de Yeltes en 1950 y desde el año 2009 es presidente de Iberdrola.